



> [Landrat / Parlament](#) || [Geschäfte des Landrats](#)

**Titel:** Postulat von Sabrina Corvini-Mohn, CVP/EVP-Fraktion: Wein als Kulturgut - Auszeichnung zum "Baselbieter Staatswein"

**Autor/in:** [Sabrina Corvini-Mohn](#)

**Mitunterzeichnet von:** Bos, Botti, Brunner, Bürgi, Degen, Gorrengourt, Kämpfer, Keller, Meyer, Müller Peter H., Müller Marie-Therese, Ringgenberg, Schuler, Sollberger, Wiedemann und Wirz

**Eingereicht am:** 16. Januar 2014

**Bemerkungen:** --

[Verlauf dieses Geschäfts](#)

Jährlich wird in unserem Nachbarkanton der Aargauer Staatswein gekürt: Eine AOC-Expertenkommission wählt in einem ersten Schritt die Finalteilnehmer aus, anschliessend kürt die Staatsweinjury, zusammengesetzt aus Wein-ExpertInnen und Persönlichkeiten aus Politik und Verwaltung, den jährlichen Staatswein.

Mit dieser jährlichen Kür würdigt der Kanton Aargau die Anstrengungen der Weinbaugenossenschaften, der Selbstkelterbetriebe und Weinhandlungen sowie den grossen Effort der Aargauer Winzerinnen und Winzer für ein hochwertiges Kulturgut Wein.

Die prämierten Weine erhalten vom Kanton eine Etikette mit der Aufschrift "Aargauer Staatswein 20xx". Zudem werden die Weine an offiziellen Anlässen des Kantons ausgeschrieben.

Der Reb- und Weinbau hat auch im Kanton Basel-Landschaft Tradition. Moderne Anbaumethoden, neue Sorten und das Qualitätsbewusstsein innovativer WinzerInnen und KelterInnen sorgen dafür, dass unsere Baselbieter Weine weit über die Kantonsgrenzen hinaus beliebt sind und grosses Ansehen geniessen.

**Ich bitte den Regierungsrat daher zu prüfen und dem Landrat zu berichten, ob auch im Kanton Basel-Landschaft eine jährliche Kür des "Baselbieter Staatsweins" durchgeführt werden kann.**

